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del Ambulatorio que realizaran
costosas pruebas, esencialmente
resonancias magneticas, para sus

pacientes. Resonancias que le eran

remitidas a su consulta privada pa
ra continuar el tratamiento. La pri
mera visita 90 euros y las sucesivas
50. Esta Revista habia tenido acce

so ados cartas de BaJcells, una fe
chada en octubre de 2004 y la otra

en diciembre. Es decir, cuando el

traumatologo era el mimero 2 de
la conselJeria de Sanidad. bien es

cierto que en el segundo caso al

que hemos tenido acceso, BaJcelJs
en lugar de remitir a su cliente al

especialista del seguro, como era el
caso del que hemos informado las
dos ultirnas semanas, 10 derivaba
con las mismas instrucciones pero
a traves del medico de cabecera.

En este comunicado se aclara

que el Dr. Manel Balcells habia so

licitado la compatibilidad de la acti
vidad publica principal con la acti
vidad privada en el mes de enero

de 2004. Es decir, tan pronto como

le fue confirmado su nombramien
to. La respuesta se hizo esperar,
pero finalmente llego el 2 de sep
tiembre de ese afio. cuando Fco.
Jose Gonzalez, Director General
de la Funcion Publica, dicta una

resoludon par la que se le autoriza
el ejercicio de esa actividad privada
por considerar que no interfiere su

actividad publica. Al entender de
este director general la actividad
del N" 2 de la conselleria de Sani
dad es compatible con el ejercicio
de la rnedidna privada. Esta reso

ludon sorprendia a los diversos es

pecialistas consultados par la Re

vista, "siempre se nos ha exigido que
mantuvieramos completamente sepa
radas fa actividad publica de la priva
da", nos decia un prestigioso medi
co de cabecera del Ambulatorio,
ajeno a la Policlinica. Sorprendente
o no, 10 cierto es que este pluriem
pleo es legal. Y es 10 que ha queri
do dejar daro la Conselleria. Pero
se da la circunstancia que esta

cuestion esta Revista no la habia
cuestionado por una razon de sen

tido cormin: Desconocfamos la
existencia de esta resolucion, pero
era obvio que BaJcells antes de
continuar con su visita privada ha
bria hecho las pertinentes consul
tas. Balcells es un hombre muy
ambicioso (politica y profesional
mente 10 sabiamos todos, y econo
micamente ahora tambien) y atre

vido, pero no es ningun tonto. Es

decir, la Conselleria sale en defensa
de 'su' ruimero dos por un tema

(la incompatibilidad) que no se ha
bia cuestionado, pero no dice ni
una sola palabra sobre el objeto de
la denuncia: la derivacion de la
clientela particular a la Seguridad
Social al margen del procedimien
to reglamentario. Una cuestion na

da baladi porque se trata del se

gundo mas alto cargo de la Admi
nistradon.

REVISTA DEL VALLEs

La empresa MARI(ET AAD da a conocer la encuesta sobre
el conflicto de Policlinica

Policlinica se escuda en la
opinion publica

Los cabos sueltos de la negociacion

ROBERTO GIMENEZ

H
ace un par de semanas

publicamos un 'Tele
grama' dando a cono

cer la existencia de una

encuesta presumible
mente realizada por en cargo
de Policlfnica a la empresa
MARKET AAD. Suponfamos
que serfa asf por las pregun
tas formuladas. Pues bien,
esta semana no solo podemos
confirmar la sospecha sino

que MARKET AAD nos ha
remitido una copia del infor
me del "Estudio de opinion
sobre la Policlfnica del Valles
entre la poblacion de Grano
Hers y alrededores". La en

cuesta se realize entre el 12 y
20 de mayo. Se trato de 550
encuestas distribuidas de la
siguiente manera: 150 en

cuestas personales a usuarios
de la Policlinica, 300 encues

tas te leforiicas a los vecinos
de Granollers y otras 100 en

cuestas telefonicas al area de
influencia mas proxima: Llica
d '

Amunt, La Garriga, L' A

metlla, Cardedeu y La Roca.
Se g ii n el estudio el error

muestral maximo es del
4,25%.

Veamos los resultados:

PREGUNTA: iComo valo
ra el servicio y asistencia sa-

Xavier Salanas

Miquel Raias, presidenfe del comite de empresa.

nitaria de la Policlinica?
El 80,90% de los encuesta

dos que ha sido usuario 0 co

noce usuarios de la Policlini
ca valoran como 'Muy bien'
o 'Bastante bien' el servicio y
la asistencia sanitaria.

PREGUNTA: iConsidera
que la Policlinica da un me

jor servicio que el Hospital
General sobre todo en tiem

pos de espera?
El 53,80% considera que el

servicio que ofrece la Policlf-

HOy viernes al mediodfa esta convocada la
reunion entre el comite de empresa con

los representantes de los Hospitales de
Granollers, Mollet y San Celoni para acabar
de cerrar los tres flecos que quedaron pen
dientes de la reunion semanal del pasado
martes: el personal cobrara una indemniza
cion de 20 dias por afio trabajado del Fondo
de Garantfa Salarial, cuya maxima indemni
zacion legal es de dos veces el salario mfni
mo profesional (12 mil euros). El personal
que no se pueda reubicar con las mismas
condiciones en el nuevo centro no cobrara
esos 20 dias sino 45, y el tercer fleco es el
derecho preferencial de este colectivo a vol
ver a la Policlinica publica que se abra en el
futuro cuando la Administracion haya hecho
efectivo su compromiso de inversion. Ese
mismo ilia, pero a las cinco de la tarde, el co-

nica en cuanto a tiempo de

espera es mejor que el ofreci
do por el Hospital de Grano
Hers. Mientras que solo un

16,7% considera que no es

mejor.
Entre los usuarios de la Po

liclfnica este porcentaje as

ciende hasta el 6,70%

PREGUNTA: iLe gustaria
que Policlinica continuara
tal y como estd actualmente,
es decir. como Hospital auto
noma y concertado donde Ud.
puede recibir asistencia de la

Sequridad Social?
El 82,20% de los encuesta

dos afirma que Ie gustarfa
que la Policlfnica continuara
tal y como esta actualmente,
es decir, como hospital auto
nomo y concertado.

E ste porcen taj e es del
97,3% en el caso de los
usuarios de la Policlfnica.

NOTA DE REDACCION. En los
resultados dados a conocer

no se hace referencia a

otras cuestiones tembien
preguntadas en la encuesta
como la de si esterte dis

puesto a firmar una carta de

apoyo 0 quien cree que es el

culpable del problema: la ge
rencia del centro 0 la Admi
nistrecion.

mite de empresa ha convocado al equipo di
rectivo para notificarle oficialmente el inicio
de la tramitacion del Expediente de Regula
cion de Empleo. Para una hora despues ha
convocado una asamblea de trabajadores pa
ra aprobar las condiciones economicas acor

dadas con los tres hospitales. Esta en el aire
conocer la procedencia de las cincuenta per
sonas que ernpezaran a trabajar en las Ur

gencias de la Av. del Parc a partir del 7 de ju
lio. La primera intencion de los hospitales
afectados era repartir el personal en el por
centaje del 50%. El comite de Policlinica.
por contra, no impone ninguna cuota sino

que pide que se respete la actual jornada la
boral de su personal y que si para conseguir
lose ha de derivar al servicio de Urgencias
que se derive para poder mantener la jorna
da laboral.
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